**Bs 4.00** Año CXV Nº 41.270

Bolivia, jueves 28 de febrero de 2019

Sesión de ONU

#### Canciller de Venezuela ignorado

> Dijo que "no se había dado cuenta"

Inf. Pág.6, 3er. Cuerpo

Ginebra.- Una veintena de gobiernos abandonaron ayer el discurso del ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, en el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas (ONU), y salieron de la sala apenas este ingreso en ella.

La acción fue coordinada previamente por los países del llamado Grupo de Lima, que han reconocido al presidente del Parlamento venezolano, Juan Guaidó, como presidente interino de Venezuela hasta que se celebren nuevas elecciones.

Además, la Unión Europea se sumó a la protesta rebajando el nivel de su representación diplomática durante la intervención de Arreaza.

Además, las misiones diplomáticas de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay y Perú ante la ONU en Ginebra emitieron poco después un comunicado conjunto en el que explican que sus respectivos gobiernos no reconocen la legitimidad del actual mandato de Nicolás Maduro como presidente ni de sus representantes.



CAPTURA DEL VIDEO, DEI MOMENTO DE LA RETIRADA.

#### Petrobras ingresó a Tariquía

Inf. Pág.6, 1er. Cuerpo

Hace dos días, comunarios denunciaron que la petrolera brasileña (Petrobras) avanzó sobre el área de San Telmo Norte con apoyo de la fuerza pública, mientras que el presidente de YPFB Chaco, Eduardo Paz, afirmó que en la jornada de ayer lo harían en el área de Astilleros.

El dirigente Félix Choque de la comunidad de Chiquiacá denunció en Tarija que personal de la empresa petrolera brasileña tiene como objetivo explorar en la reserva de Tariquía. Con una treintena de policías, el personal de la citada petrolera ingresó la madrugada de ayer a la comunidad de Chiquiacá Norte, según un informe de la red Aclo. La comunidad señaló que resistirán el ingreso de la petrolera brasileña a la zona.



Comienza toma de fotografías por el Corso Infantil

EL DIARIO SE COMPLACE EN ANUNCIAR QUE HOY SE DARÁ INICIO A LA TOMA DE FOTOGRAFÍAS POR EL CORSO INFANTIL, EN CUMPLIMIENTO DE UNA TRADICIÓN QUE AÑO TRAS AÑO CRECE GRACIAS AL APOYO DE LA POBLACIÓN Y A LA FIEL RESPUESTA DE NUESTROS SEGUIDORES A LAS CONVOCATORIAS E INVITACIONES QUE HACEMOS.

Inf. Pág.1, 2do. Cuerpo

Precipitaciones pluviales serán hasta mediados de marzo

# Emergencia nacional por efectos en 61 municipios



LLUVIAS DEJARON CUANTIOSAS PÉRDIDAS EN DIFERENTES LUGARES DEL TERRITORIO BOLIVIANO.

Colombia y Brasil

#### Defensores del 21F en contacto con garantes

 > Analizarán la realidad que vive Bolivia antes de las elecciones generales

Inf. Pag. 5, 1er Cuerpo

El reciente posesionado presidente del Comité Cívico de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, informó que lograron contactar a los presidentes de Colombia y Brasil para pedirles el respaldo en la defensa del 21F, al ser los países garantes del acuerdo que permitió la redacción final de la nueva Constitución Política del Estado en 2008.

"Nosotros no solo vamos a insistir en la organización internacional como institución, sino ya hemos hecho los contactos con los presidentes de Colombia y Brasil para llevar adelante el respaldo que nos va a dar la comunidad internacional, basados en un compromiso que asumieron estos dos países en 2009", señaló la autoridad cívica.



DEFENSA DEL 21F.

Copa Sudamericana

### Royal Pari clasificó

Inf. Suplemento Deportivo

El representante boliviano en Copa Sudamericana, Royal Pari, anoche clasificó a la siguiente fase del torneo, en emocionante cotejo que tuvo definición por penales ante el Monagas de Venezuela (2-4), en lance disputado en el estadio Monumental de Maturín del vecino país.

En tiempo reglamentario ganaron los dueños de casa por 2-1; sin embargo, como el mismo resultado consiguieron los bolivianos en casa, la definición fue por tiros penales, instancia en que los "inmobiliarios" fueron más efectivos.



FESTEJO DEL PLANTEL BOLI

Hoy en Femenina

## Cómo elegir el disfraz de niños



Carnaval es una de las fiestas más divertidas del año y aunque pueda parecer que tu bebé no es lo suficientemente consciente de lo que supone disfrazarse, seguro que en su colegio organizan una fiesta de disfraces divertidísima.

Si tienes que comprar un disfraz ten en cuenta algunos consejos que te ofrecemos en esta edición. > Fueron reportadas 8.183 familias afectadas y 5.243 damnificadas. Se han perdido 18.183 hectáreas de cultivos en todo el territorio boliviano

> Ayer se puso en vigencia un Decreto Supremo para agilizar la ayuda económica y técnica en los lugares de desastre

Las precipitaciones pluviales que comenzaron de manera prematura el año pasado se prolongarán hasta mediados de marzo; según cálculos del Servicio Nacional de Hidrología y Meteorología (Senamhi), pusieron en estado de emergencia al país al haber afectado a 61

municipios.

Cuarenta de estos se encuentran en situación de desastre, mientras que 21 en emergencia. También se han contabilizado 25 víctimas mortales y 27 desaparecidos por los derrumbes a causa de la lluvia

causa de la lluvia. La tierra cultivada perdió 18.997 hectáreas y al menos 59 familias quedaron sin techo. Las familias afectadas son 8.183 y las damnificadas 5.243.

Después de la reunión de gabinete de ayer, el ministro de Defensa, Javier Zavaleta, anunció que se determinó aprobar la firma de un Decreto Supremo declarando "estado de emergencia en Bolivia a causa de las lluvias".

Según la autoridad, el cometido es apurar los trámites de ayuda, designar presupuesto y prestar ayuda técnica a los lugares que están en situación de desastre. Asimismo, Bs 50 millones serán asignados de manera "progresiva".

"Corresponde una declaratoria de emergencia nacional para activar, no solo recursos adicio-

nales, sino también cierto procedimiento que permitan desde Defensa Civil cooperar con municipios y gobernaciones que están con problemas", añadió.

Las lluvias persistirán hasta la primera quincena de marzo en gran parte del territorio nacional, con chubascos aislados, cielos cubiertos y tormentas eléctricas en horas de la tarde, según Senamhi.

La jefa de pronóstico, Marisol Portugal, manifestó también que en los próximos días podrían mejorar las condiciones climáticas a partir del jueves con cielos poco cubiertos y despejados.

Señaló que se ingresó a la época baja de lluvias y los siguientes días, serán soleados. Se pronostica que para el carnaval no habrá lluvia.



2150900-2150901-2150902-76580040-76580041-76580048- 76580049 **Falsings**